

Ministro Marcel destaca IPC de mayo: "La economía está teniendo una trayectoria decididamente decreciente en materia de inflación"

- *El INE informó que el indicador registró un alza de 0,1%, por debajo de las expectativas del mercado, acumulando una variación de 8,7% en doce meses, cifra inferior al peak alcanzado en agosto de 2022. La autoridad destacó la baja anual, especialmente de los alimentos.*
- *"La perspectiva de llegar a una inflación que en agosto esté en la mitad de lo que era el año pasado y que a fin de 2022 estemos por debajo del 5%, se va viendo reafirmada", agregó.*

Santiago, 08 de junio de 2023.- El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó hoy que el IPC de mayo registró un alza mensual de 0,1%, por debajo de las expectativas del mercado, acumulando una variación de 8,7% en doce meses. Esta última cifra se compara positivamente con el 9,9% anual registrado a abril pasado y, según destacó el ministro de Hacienda, Mario Marcel, reafirma la trayectoria a la baja que ha mostrado la inflación desde su peak en agosto de 2022 (14,1%).

"Esto es especialmente importante para las familias, no solo por la cifra más global, sino que también por lo que ocurre con el IPC de alimentos que tiene una caída: la canasta básica de alimentos está cayendo 0,5%, igual que en el mes anterior. Con esto, es claro que la economía está teniendo una trayectoria decididamente decreciente en materia de inflación. Eso es positivo y nos ayuda a afirmar expectativas positivas para lo que resta del año. La perspectiva de llegar a una inflación que en agosto esté en la mitad de lo que era el año pasado y que a fin de 2022 estemos por debajo del 5%, se va viendo reafirmada", señaló la autoridad en un punto de prensa realizado en La Moneda, tras participar en la reunión del Presidente Gabriel Boric con la nueva directiva de la Sofofa.

Consultado específicamente sobre la evolución de los precios de algunos productos, Marcel señaló que, en el caso de los huevos, el alza registrada en los últimos meses está relacionado con una coyuntura puntual vinculada al fenómeno de la llamada "Gripe Aviar". Mientras que adelantó que "es cuestión de tiempo" que la baja internacional del precio de los cereales se refleje en el valor de la harina y de todos los bienes asociados a la cadena, como el pan. "Siempre vamos a tener una dispersión en torno a esa tendencia a la baja, pero la dirección en la que nos estamos moviendo me parece que es bastante clara", comentó.

Reunión Sofofa

A primera hora, en el Palacio de La Moneda, el ministro de Hacienda acompañó al Presidente, Gabriel Boric, en una reunión protocolar con la nueva directiva de la Sofofa, encabezada por su presidenta, Rosario Navarro, y su vicepresidente, Gonzalo Said.

"Fue una reunión muy cordial, pero sobre todo hablamos de todas las cosas en las cuales tenemos que trabajar y en las cuales tenemos oportunidades de colaborar y generar resultados positivos para el país", comentó Marcel.

